

MUNICIPALIDAD DE COBQUECURA



PESCADOR LOGRÓ RESCATAR A LOS DOS JÓVENES TURISTAS.

Rescatan a jóvenes a la deriva en kayak en Cobquecura

LOBERÍA. Las turistas fueron auxiliados por un pescador del lugar.

Pese a las advertencias de peligro que existen en las costas de Cobquecura sobre las medidas de seguridad que deben tomar las personas, dos turistas provenientes de la comuna de Cauquenes se arriesgaron y se adentraron al mar en kayak, en el sector La Lobería. Sin embargo, debido a las condiciones del oleaje y el fuerte viento que se dejó sentir a eso de las 13.00 horas de ayer, no lograron salir por sus medios, quedando a la deriva.

Es por ello que comerciantes y personas que estaban en el lugar dieron aviso al equipo de seguridad municipal de lo que ocurría.

De esta manera, para evitar una nueva tragedia, se activó el protocolo de seguridad, notificando a la presidenta del sindicato de pescadores artesanales de caleta Rinconada de Taucú y a la Alcaldesa de Mar, para solicitar ayuda y coordinar alguna acción de rescate.

El pescador Víctor Pradenas, quien se encontraba realizando faenas de pesca en la zona, concurrió en auxilio de los muchachos, logrando rescatarlos, y tras-

ladarlos a la caleta donde desembarcaron en buenas condiciones de salud, como lo constató personal del Cefsam de Cobquecura que concurrió al sector.

Según informó el municipio, “personal de Carabineros y de la Armada que están realizando continuamente patrullajes preventivos por la zona costera de Cobquecura concurrieron también para adoptar los procedimientos legales, adelantando que serían infraccionados por la acción temeraria y arriesgada que protagonizaron los dos kayakistas que pusieron en peligro sus vidas por esta acción irresponsable”.

Cabe recordar que el 11 de septiembre pasado, en la Iglesia de Piedra de Cobquecura, desaparecieron tres jóvenes turistas, quienes ingresaron al monumento cuando se presentaban marejadas. Desde ahí, el municipio local se ha preocupado por informar a las personas del peligro de no estar atentos a las condiciones que presenta el mar. Asimismo, instaló una gigantografía informativa para evitar que se registren nuevos sucesos trágicos que lamentar.

CS